
 

 

12 月７日に第 2 回部長会を行いましたので、以下に報告を行います。 

月間活動実績報告 

先月の目標は「当たり前のことに確実に取り組もう。」でした。多くの部活動で、練習内容だけではな

く、整理整頓や挨拶に関しても意識して取り組んだ様子が語られました。一方、各部活で改善点について

も目が向けられ有意義な報告の時間となりました。 

今月の目標「短い時間を工夫して効率よく時間を使おう。」 

 12 月や 1 月は日の暮れる時間が早くなり、活動時間の確保が難しくなります。いかに短い時間で効率

の良い活動を行うことができるかがレベルアップのポイントとなります。 

 一方で、活動時間の工夫は部活動に限らず重要なことです。時間には限りがある中、中学生の生活は忙

しく、勉強、部活動など様々なことに取り組まなければなりません。3 年生になると受験も始まり、さら

に多忙になるかと思います。しかし、時間は誰に対しても平等です。限られた時間の中で、やるべきこと

を整理して効率よく行う人こそ、周囲の人から「優秀」と認められるのはないでしょうか。簡単なことで

はありませんが、一生付きまとう問題であることは間違いないでしょう。ぜひ頭を使って活動を行って

ください。 

部活動見学 

 12 月に各部部長による部活動見学を行いました。全ての部活動を見学し自分の部活動と比較すること

で、各部の現状について把握すること、他の部長たちが客観的な視点で各部を評価することで、各部の良

い点と改善点を浮き彫りにすることを目的としたものでした。生徒にとっても初めて活動を見た部活動

もあったようであり、多くの部長から「有意義なものだと感じた。」、「来年度も継続したほうが良いと思

う。」との意見が上がりました。全部活動に対して、各部部長からコメントを渡しましたのでぜひ活用し

て欲しいと思います。 
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